



Prüfling:

Thibaut Wever

Gesellenstück:

Getränkesschrank

Holzart:

Eiche

Ausbilder:

**Thomas Hammermeister,
Heinsberg**



Tischler gestalten ihr Gesellenstück

Mein Gesellenstück ist ein moderner Getränkesschrank. Es besteht aus drei einzelnen, übereinander angeordneten Korpen. Alle drei sind unterschiedlich hoch und erfüllen einen anderen Zweck.

Die drei Korpen sind durch ein Stahlgestell miteinander verbunden. Das sorgt dafür, dass es optisch so aussieht, als würde eine Stahlstange komplett durch die Korpen hindurch laufen. Das Stahlprofil läuft nach hinten weg, parallel an der Wand entlang, wo es auch hängend angebracht wird.

Die Korpen bestehen aus Eiche furnierten Trägerplatten. Das Design meines Möbels besteht darin, dass auf diese Trägerplatten massive Eicheleisten quer aufgeleimt werden, welche in drei unterschiedlichen Höhen eine „wellenartige“ Form erzeugen. Das Furnier auf der Außenseite ist schwarz gebeizt, wodurch sich zwischen den naturfarbenen Eicheleisten eine schwarze Fuge ergibt.

Der obere Korpus fungiert für Flaschen und Gläser. Die Türen sind auf Gehrung verleimt. Diese schließen auf der vorderen rechten Ecke wieder auf Gehrung, um bei den Leisten ein durchlaufendes Bild zu erzeugen. Dadurch, dass ich auf der hinteren Seite ein Tectusband verwende, kann sich der obere Korpus komplett auffalten. Dies erzeugt ein sehr offenes Bild.

Der mittlere Korpus hat eine Klappe, welche ebenfalls auf Gehrung schließt. Er ist bestückt mit einem Gehrungsscharnier der Firma Häfele. Die Klappe öffnet auf 90 Grad und wird seitlich von einem dezenten Stahlseil gehalten. In dem Korpus sollen Flaschen stehen, die Klappe dient als Anrichte.

Der untere Korpus verfügt über zwei Schubkästen, die Ablageflächen bieten. Diese haben vorne eine Schwalbenschwanzverbindung und sind hinten gedübelt. Die Schubkästen sind beide mit Massivholz-Vollauszügen bestückt. Sie werden seitlich in den Schubkasten eingelassen um platzsparend zu agieren. Alle Fronten schließen auf Gehrung und sind mit einem dünnen Stahlprofil in der Gehrung bestückt. Dies verhindert ein eventuelles Verziehen oder Arbeiten meiner Platten.

In der Planung meines Möbels war es mir sehr wichtig, ein funktionales Möbel mit einem modernen Design zu kombinieren.

Tischler

**Innung
Heinsberg**